Dank und Anerkennung für 180 Jahre

Gleich acht Arbeitsjubiläen wurden in der Klinik Schloss Mammern gefeiert



Die geehrten Arbeitsjubilare der Klinik Schloss Mammern: (vlnr) Karin Maissen, Milanka Ilic-Dimitrijevic, José Augusto Ribeiro Machadro, Christel Hasert, Maria Gorette Teixeira Braga, Antonio Otero und Elisa Paulo-Alves. Es fehlt auf dem Bild Peter Brandt.

(kü) Gleich acht Ehrungen für langjährige Mitarbeiter, die gesamthaft 180 Arbeitsjahre vorweisen können, waren in der Klinik Schloss Mammern Anlass für eine kleine Feier. Chefärztin Annemarie Fleisch Marx dankte für die geleistete Arbeit und die langjährige Treue zum Unternehmen. «Sie sind das Rückgrat unseres Unternehmens», betonte die Chefärztin und sprach jedem Einzelnen Anerkennung und Dank aus. Chefärztin Ruth Fleisch und Personalchefin Flandrina von Salis schlossen sich den Glückwünschen an. Motivierte und treue Mitarbeiter sind sehr wichtig, betonte Personalchefin Flandrina von Salis und lobte das Engagement sowie die oft verlangte Flexibilität der Belegschaft. Auch sei man stolz darauf, dass qualifizierte und engagierte Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen der Klinik Schloss Mammern die Treue halten und ihren Erfahrungsschatz täglich einbringen.

Beim kleinen Jubiläumsanlass wurde deutlich, dass die Geehrten sehr viel Selbstbewusstsein aus ihrer Berufstätigkeit gewinnen und das gute Arbeitsklima und die gegebenen Chancen zum Aufstieg schätzen. Geehrt wurden für 25 Jahre: Karin Maissen, Christel Hasert, Antonio Otero und Peter Brandt. Für 20 Jahre: Milanka Ilic-Dimitrijevic, Maria Gorette Teixeira Braga, Elisa Paulo-Alves und José Augusto Ribeiro Machadro.